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シシィ、５月に南砺市利賀で植えた苗が

成長して稲刈りの時期になったよ！

稲刈りに行こうよ♪

うん、行こう！大きく成長したかな？

今から稲をのこぎり鎌で刈っていくよ～

のこぎり鎌はギザギザになっていて、

危ないから気を付けて！

刈った稲は、わらで束ねてはさ木に掛けていくよ。

のこぎり鎌は慎重に刈れば大丈夫そう・・

稲をわらで束ねるのは難しいね！

ところで何のためにはさ掛けするの？

下記ＱＲコードからフェイス

ブックを見ることができます

ので

他の記事もご覧ください！

気に入った記事には

「いいね！」も

よろしくお願いします♪

R2.10.9 投稿
富山県農村整備課ではフェイスブックを開設して

農業農村に関する情報を発信しています！！

稲刈り＆はさ掛けサポーターin 南砺市利賀

ケロ

シシィ

今回の記事について

詳しくは下記のホームページ

もご覧ください！

・とやま農業・農村サポーター

http://gt-
toyama.net/experience/suppor
ter

－ 南砺市利賀到着 －

よかった！無事大きく成長しているね！

収穫直後の稲は水分が多くて

長期保存には向かないんだ。

だから乾燥させる必要があるんだよー！

現在では乾燥機で乾燥させるのが主流だけど、

昔ははさ掛けで乾燥させるのが

普通だったんだ。

はさ掛けだと天日でゆっくり乾燥させられるから、

よりおいしいお米になるんだよ♪

そうなんだね！

おいしいお米のためなら、頑張って作業するよ！

スマート農業のような新しい農業の発展も

大切だけど、昔ながらの農業もこれからも

残っていってほしいね！

是非Facebookのページでご覧ください！とやま水土里探訪ブログ（https://www.facebook.com/toyama.nousonsebi）


